ALMERIA: UNA BARAJA DE MISTERIOS



NA vez repartidas las cartas de la baraja andaluza, los jugadores, una amplia y extensa población, con los ojos tapados, pero viendo la realidad por el rabillo del ojo, contempló sus cartas, y en Almería cayeron todos los palos y figuras. Y si no juzguen ustedes ante este panorama de todos los colores.

CINE INDEPENDIENTE

Tras el recuerdo horrendo de una propaganda que hizo de los almerienses campos del «western» llenos de vagueros, indios y Lawrences de Arabia, de miles de extras y un fallido y oscuro plan de zona de preferente localización industrial, y cuando el cadáver de esa industria que no aportó nada para el desarrollo de esta industria —salvo motivo

para alguna entrevista que otra con la estrella venida a menos que aportaba por aquí- la cuestión cinematográfica ha vuelto a resurgir en esta provincia, pero por unos motivos diferentes. Podemos decir que ha llegado el cine independiente. Dos grupos están actuando ya: LA COL-MENA y EQUIPO 2. El primero de ellos ha planteado ya sus directrices y ha organizado una muestra de dicho cine, para el mes de agosto. La organización ha tenido sus más y sus menos, y para salvar la situación no ha habido más remedio que integrarse en el Ateneo de forma que el grupo figura oficialmente co-adscrito al departamento cinematográfico ateneista. Ha sido la única forma de no morir a manos de lo oficial. Con esta muestra se pretende configurar una visión del «otro» cine por estas tierras. Se espera la presencia para entonces de grandes figuras como Portabella, Padrós, etc.

LOS MISTERIOS DE UNA FABRICA DE PLASTICOS

La cosa empezó hace más de un año, cuando se ideó la creación de una fábrica de plástico en el Campo de Dalías, más concretamente por la zona de El Ejido, en la costa, zona principal de los cultivos de invernaderos. Precisamente este material, de gran consumo en esta zona hasta el punto de que Almería es la primera provincia del país al respecto, ha estado sometido a subidas v bajadas de los precios, pero más bien lo primero, controlado por los grupos valencianos y catalanes, quienes se asustaron un poco al conocer la noticia de que en Almería se proyectaba una fábrica de plásticos, y empezaron su labor de zapa. Se lanzaron una serie amplia de acciones que suscribieron la mayoría de los labradores de la zona, Hasta aquí todo iba bien, cuando al cabo de los meses surgen los rumores, y se habla de la presencia del Banco Occidental, que pretende hacerse con el control de la fábrica, a la vez que idea un plan de inversiones para la industrialización de la provincia. IDEAL captó la noticia de dichas inversiones, en las que participaba también la Caja de Ahorros, y su publicación motivó que en la redacción de dicho periódico regional se presentaran personas de ambas entidades solicitando la fuente, a lo que se negaron los profesionales de la información. Después el silencio, junto con la alarma de los labradores que no veían muy bien que el Banco Occidental se retirara, después de intentar que dimitiera el patriarca de la fábrica don Cándido Montoya Lirola, farmacéutico, quien se negó a ello. Por medio hubo amenazas veladas, presiones, etc.

Sin embargo, tampoco estaba clara la postura del señor Montoya y las versiones circulan de forma diferente según la procedencia. El caso es que el Banco Occidental se retira, y la Caja de Ahorros sigue. El suspense se mantiene en la actualidad, y ahora se dice que se espera la llegada de industriales canarios que estudiarán el panorama para ver la rentabilidad de la fábrica.

Así que el asunto sigue en pie. Ultimamente circulan las versiones de que la creación de la fábrica ha sido un mal paso, que se basó únicamente en la crisis de los precios hace año y medio, que motivó incluso enfrentamientos entre los labradores y los camioneros que transportaban el plástico, vendiéndolo a grandes precios. Pero esa covuntura se ha superado, y hoy los precios han bajado, aunque pudiera ser una artimaña de los industriales catalanes para desacreditar a la posible fábrica. El misterio sigue, las obras de fábrica están muy avanzadas v...

FRAUDE A LA SEGURIDAD SOCIAL

También en Almería se están descubriendo los fraudes, los **affaires**, que desconciertan. El último ha sido el de la Seguridad Social, por lo cual han sido procesados una farmacéutica de la localidad de Berja, varios empleados de farmacias. El fraude se rumorea asciende a unos quince millones de pesetas en lo que se conoce, va que las investigaciones del servicio de información de la Guardia Civil continuan, y nadie sabe hasta donde puede alcanzar el fraude en cantidad monetaria. El caso es que se empezó a comentar que las etiquetas de los medicamentos se traían desde Barcelona. Y entonces, a los pocos días se descubre en Barcelona un laboratorio y almacén clandestino, con cifras fraudulentas de los tres mil millones de pesetas. El servicio en la capital catalana fue descubierto por el servicio de información de la Guardia Civil. Aunque no ha habido declaración al respecto, surge el interrogante y la creencia popular de la relación estrecha entre el asunto de Barcelona v el de Almería.

LA POLITICA ESCONDIDA

La situación de subterráneo político ha comenzado a moverse. Y así tenemos que la ilegal Junta Democrática de Almería ya ha hecho acto de aparición, comenzando a distribuir hojas clandestinas, donde expone sus puntos de vista, y critica la presencia de Ford a nuestro país y el asunto de las Bases.

Respecto al colegio universitario, cuyas actividades culturales siguen suspendidas, varios profesores no numerarios y alumnos han recibido cartas de amenaza, acusándolos de ser los principales protagonistas de los conflictos que se plantean en el Colegio. Las cartas, a multicopista, van firmados por una agrupación nueva de la derecha: Grupo de Intelectuales de la Alianza del Pueblo.

Durante finales de mes de mayo se han recogido por toda la provincia y la capital, firmas de mujeres para acompañar un escrito al Presidente del Gobierno condenando las muertes ocasionadas por el terrorismo, y a la vez que se señala que las medidas tomadas no han sido suficientes, incluido el estado de excepción en el País Vasco. En algunos pueblos estas firmas han sido recogidas por familiares de las fuerzas de orden público.

Miguel Angel BLANCO

CANABA, S. A.

TRANSPORTES CANALEJAS

A.T. 2.774

Autocisternas de acero inoxidables isotérmicas

Especializados en transportes de semillas y mercancías de puerto

INTERNACIONAL T.I.R.

Oficinas:

Parque de los Naranjos (Ronda de Capuchinos) Bloque 5, Casa 1, 1.º-D Teléfono 37 31 50 (4 líneas)

TALLERES, ENGRASE, LAVADO Y VAPORIZADO (ALTA PRESION)

POLIGONO CALONGE
Autopista Madrid-Sevilla
(Junto a Barreiros)

Calle B, Nave 8, Parcela 22
Teléfono 35 52 87

SEVILLA

DELEGACIONES

Avenida Madrid, 95, 6.°-D Teléfono 339 87 50 (3 líneas) Telex 52546-CAOSA-E BARCELONA-14

EDIFICIO YAÑEZ PINZON Calle 18 de Julio, 58, planta 15, H-2 Teléfono 22 37 79 HUELVA